



DECLARACIÓN DE LA COMISIÓN DE ENLACE DE CÓRDOBA

ARRENDAMIENTOS: RECHAZO CORDOBÉS AL PROYECTO

Es necesario un gran debate nacional previo

La Comisión de Enlace de Entidades Agropecuarias Regional Córdoba, luego de una reunión realizada este martes en la capital de la provincia, emitió una declaración a través de la cual expresa "enfáticamente su rechazo al proyecto de Ley de arrendamientos agropecuarios impulsado por el Poder Ejecutivo Nacional". Contraponen a la intención del kirchnerismo la necesidad de "un gran debate nacional, que busque el consenso y asegure la igualdad de oportunidades para todos".

La posición fue fundada en las siguientes razones:

-Proyectos con las características como las del que nos ocupa no pueden ser fruto de discusiones políticas menores sino de un gran debate nacional, que busque el consenso y asegure la igualdad de oportunidades para todos.

-No es el adecuado ni se presenta en el momento oportuno.

-Apunta a la destrucción sistemática del sector agropecuario.

-Lejos de favorecer a los pequeños productores, tiende a un mayor fortalecimiento de los grandes grupos ajenos al sector productivo.

-Desalienta a las pequeñas producciones y destruye el tejido social de las comunidades del interior del país.

-Finalmente, procura la división de las Entidades representativas del sector.

Fuente: Agroverdad